

IMPULSO

ESTADO DE MÉXICO

David Sánchez da a conocer 100 días de gobierno

miércoles, 17 de abril de 2013 00:00

IMPULSO/Redacción

Naucalpan

“Los problemas de Naucalpan son superables, y esto sólo lo arreglamos entre todos; los invito a participar con sus

autoridades municipales construyendo tiempos mejores, y constatando que en nuestro municipio se viven tiempos de progreso y prosperidad”, afirmó el Alcalde David Sánchez Guevara, al presentar su informe de los 100 Días de Gobierno, ante la Secretaria de Desarrollo Social, Elizabeth Vilchis Pérez

En representación del Gobernador Eruviel Ávila Villegas, la Secretaria mexiquense reconoció la transformación que ha iniciado el Alcalde de Naucalpan, con acciones que han llevado a Naucalpan a seguir siga destacando y ser un municipio emblemático del Estado de México y del País.

“Naucalpan tiene un gobierno dispuesto a servir a la ciudadanía y a trabajar al unísono con los gobiernos del Presidente Enrique Peña Nieto y del Gobernador del Estado de México, Eruviel Ávila Villegas”, afirmó Vilchis Pérez.

Acompañado por la clase política mexiquense, presidentes municipales, jefes delegacionales del DF, diputados, empresarios, deportistas y líderes sociales, Sánchez Guevara destacó que pese a la crisis con que recibió el gobierno municipal, los cambios son palpables.

“El mundo cambia constantemente y en este Ayuntamiento lo tenemos presente, por lo que hemos decidido adoptar mecanismos pertenecientes a ciudades de primer mundo y que dejan en claro nuestra voluntad de renovación en materia de prácticas gubernamentales”, afirmó.

Así, enunció la implementación del programa Gobierno por Resultados (GPR), el cual, mediante revisiones periódicas, permite hacer un diagnóstico puntual para mejorar los procesos internos y hacer más eficiente la gestión gubernamental.

Resaltó el uso de tecnologías de la información, cuya implementación en internet ha permitido convertir a las redes sociales, como Facebook y Twitter en verdaderas ventanillas de gestión, desde donde se atienden de manera puntual las peticiones de los ciudadanos para mejorar sus servicios públicos.

La implementación de parquímetros y la regulación de puestos en la vía pública, han sido factores que han comenzado a poner orden y a cambiar la imagen de Naucalpan.

“Me es grato anunciar que, antes de cumplir los 100 primeros días de gobierno, y gracias a las políticas de contención del gasto público, este Gobierno Municipal logró la mejora en la calificación financiera, por parte de Standard and Poor's” añadió.

Destacó la implementación del programa de biorecolectores, que han venido a renovar la forma de actuar de los naucalpenses, al tener sitios adecuados y de primer mundo para depositar la basura mientras está en la vía pública.

Agregó también la importancia de la certificación obtenida en materia de igualdad laboral, demostrando que el Gobierno municipal está comprometido con las mujeres, con los adultos mayores la juventud, las madres jefas de familia y los hombres que día a día trabajan por sus familias y su municipio.

Sánchez Guevara reconoció el esfuerzo de los naucalpenses para apoyar a su gobierno, pues mediante el Programa Comunidad Cumplida, fueron copartícipes del rescate del municipio en materia de servicios públicos, recibiendo a cambio mejoras en sus comunidades, principalmente en las colonias Pastores y Ampliación Minas Coyote.

El Presidente Municipal reconoció la colaboración de los Jefes Delegacionales de Azcapotzalco, Miguel Hidalgo y Cuajimalpa, así como al Presidente Municipal de Atizapán de Zaragoza y Tlalnepantla, con quienes se han implementado acciones conjuntas para atender problemas en común de la zona metropolitana. También reconoció la madurez política del Cabildo, que han trabajado para el bienestar de los naucalpenses, y reconoció la disposición de todas las fuerzas políticas, específicamente de los ex candidatos a la Presidencia Municipal, Angélica Moya, Hildegardo Bacilio, Guillermo Cortés y Pedro Rivero, quienes aceptaron integrar la Comisión Anticorrupción Municipal, para vigilar el buen desempeño de los servidores públicos. Finalmente, el Alcalde reconoció que en materia de Seguridad Pública, aunque falta mucho por hacer, se han realizado esfuerzos con más de 13 mil operativos, que han redundado en un avance en la seguridad de los naucalpenses, entre ellos Pasajero Seguro, Hogar Seguro, Puente Seguro, Motoneta Segura y Sendero Seguro, “los cuales serán permanentes a lo largo de los tres años de gobierno”.

“El mayor reto es el que comienza partir de hoy, 995 días para seguir haciendo posible lo que para muchos parecía imposible; ¿mi mayor deseo? Que cada uno siga caminando siempre por el sendero de la integridad, la justicia y la humildad, y ese es el secreto del verdadero éxito”, concluyó